

# Badminton-Clubs lieferten sich spannende Derbys

## Erfolge für RW und FC Borbeck

**Ein gutes Wochenende für die beiden Borbecker Badminton-Clubs Rot-Weiß und FC Borbeck.**

Die erste Mannschaft von Rot-Weiß Borbeck gewann das Bezirksliga-Derby gegen den Lokalrivalen SV Kupferdreh II mit 5:3, obwohl die Gastgeber mit drei Ersatzspielern antreten mussten. Das Trio hielt jedoch gut mit, was insbesondere für André Hinz galt, der im 3. Einzel einen wichtigen Punkt beisteuerte. Verlass war auf Spitzenspieler Rüdiger Twiehaus, der das 1. Einzel und das 1. Doppel mit Thomas Adamczyk gewann. Ungeschlagen blieb auch Julia Spill, die sich mit Jasmin Müller im Doppel durchsetzte und im Einzel siegte.

Spannend war auch das Heimspiel der zweiten Mannschaft, die in der Bezirksklasse

gegen die Reserve des BC 89 Bottrop beim 4:4 den ersten Zähler verbuchte. Laura Strunz siegte souverän im Einzel und im Doppel mit Daniela van Megern, die mit Jörg Zwiethoff auch im Mixed erfolgreich war. Außerdem gewannen Michael Lohrengel und Marcus Becker das 1. Herrendoppel.

In der Kreisliga siegten die Borbecker mit 5:3 beim OSC Blau-Gelb Werden III. Leer ging dagegen die vierte Mannschaft bei ihrem Saisondebüt in der Kreisklasse aus. Die Rot-Weißen verloren das Lokalderby gegen den FC Borbeck I glatt mit 1:7. Da den Gastgebern ein Spieler fehlte, gaben sie das 2. Herrendoppel kampflos ab. Den Ehrenpunkt für RW Borbeck holte Sascha Enders im 2. Einzel. Je zwei Siege für die Gäste vom FC Borbeck gingen auf das Konto von André

Claßes, Alexander Kempkes, Melanie Storb, Nina Linder und Simon Dudziak. Die Zweite des FC Borbeck setzte sich noch deutlicher beim VfL Hüls 3 mit 8:0 durch. Das erfahrene Team gab nur einen Satz ab.

Die erste RWB-Jugendmannschaft verlor in der Kreisklasse gegen den TSV Viktoria Mülheim mit 3:5. Besser machte es da die U19 des FC Borbeck, die mit 6:2 beim TV Stoppenberg gewann.

Gleich zwei Spiele fielen in der Kreisklassenpartie zwischen der zweiten Jugendmannschaft und dem VfB Mülheim II aus. Das Borbecker Nachwuchsteam stand auf verlorenem Posten und unterlag mit 0:6. Ihren ersten Saisonsieg feierte die rot-weiße Minimannschaft mit dem 5:1 im Derby beim FC Borbeck II.